



FIXIERT GOLS HAT STANDORT FÜR EINEN PFLEGESTÜTZPUNKT

Der Pflegestützpunkt garantiert die gemeindenahe und niederschwellige Versorgung der Bevölkerung in Gols und Umgebung und bringt damit Versorgungssicherheit.



Die intensive Suche nach einem geeigneten Standort für den Pflegestützpunkt in Gols hat ein Ende. Direkt neben dem Heurigen Grammel-Boscha ist der Spatenstich im ersten Halbjahr 2024 geplant. Hier entsteht ein **Pflegestützpunkt mit betreuten Wohneinheiten, Tagesbetreuung und Hauskrankenpflege**, der dem Wunsch der älteren Generationen nachkommt, in der eigenen Umgebung gepflegt und betreut zu werden. „**Altern in Würde, unabhängig vom Einkommen**“, betonten Soziallandesrat Leonhard Schneemann, Bürgermeister Kilian Brandstätter und Vizebürgermeister Gerhard Playl bei einem Lokalausgang unisono.

Der Pflegestützpunkt in Gols wird betreute Wohneinheiten beinhalten, genauso wie eine Tagesbetreuung. Neben einem inkludierten Mittagessen soll hier ein reger Aktivitätenplan angeboten werden, und es wird auch Ruheräumlichkeiten geben. Außerdem wird das Gebäude als Stützpunkt der **mobilen Hauskrankenpflege** fungieren. Damit ist die Versorgung durch mobile Pflegekräfte für jeden gesichert. Da dann nur mehr ein Träger pro Region verantwortlich ist, reicht ein Anruf beim Träger oder am Stützpunkt bzw. bei der Pflege- und Sozialberatung der Region, um genau die Hilfe und Unterstützung zu bekommen, die man braucht.

LIEBE GOLSERINNEN UND GOLSER!

In Österreich wird die Anzahl der pflegebedürftigen Menschen in den nächsten Jahren enorm ansteigen.

Um dieser Situation entgegenzuwirken, hat das Land Burgenland den Zukunftsplan Pflege ausgearbeitet. Um die beste Versorgung in Zukunft zu gewährleisten, beschreitet das Land innovative Wege in der Pflege. Besonders erfreulich ist, dass in **Gols ein Standort für einen Pflegestützpunkt fixiert** werden konnte. Vor allem für die ältere Generation und deren Angehörige ist es ein Vorteil, wenn man in der eigenen Umgebung gepflegt und betreut werden kann.

Ebenfalls bereichernd ist, dass die junge Golser **Zahnärztin Dr. Anne Hof** ihre Zahnarztpraxis im Jänner eröffnen konnte. Ich wünsche ihr viele zufriedene PatientInnen und viel Erfolg. Ich habe mir erlaubt, die Praxistunden untenstehend bekanntzugeben.

Ihr Bürgermeister
Kilian Brandstätter



Vor kurzem hat die **neue Ordination** von **Zahnärztin Dr. Anne Hof** ihre Türen geöffnet. Wir gratulieren zur Eröffnung und wünschen alles Gute!
Ordination: MO u. MI 10-14 Uhr, DI u. DO 11-17 Uhr



EVANGELISCHES GEMEINDEZENTRUM WIEDERERÖFFNET



Nach der gelungenen Sanierung wurde mit einem Festakt das Gemeindezentrum am vergangenen Sonntag wiedereröffnet. Ganz herzlich dürfen wir unserer **Pfarrerin Iris Haidvogel** zur Wiederamtseinführung gratulieren. Dem neugewählten Pfarrgemeinderat unter der Leitung von **Kurator Lucas Wendelin** wünschen wir viel Erfolg. Ein großes Danke gebührt unserer **Kuratorin a.D. Eva Nussgruber**, die sechs Jahre dieses Amt bekleidete.

UMWELTDIENST MIT GROßEM SOZIALEM HERZ



Die Gemeinde Gols möchte sich herzlich bei der Mannschaft des UDB Gols für ihren Einsatz und ihr großes Herz bedanken. Mit einem Benefiz Punschstand am 5. Januar haben sie eine beeindruckende Summe für einen guten Zweck gesammelt. **Stolze 4.000€ wurden gespendet und können nun für die Aktion "Gols hilft" eingesetzt werden.** Das zeigt einmal mehr, wie stark der Gemeinschaftsgeist und der Zusammenhalt in Gols ist. Ein besonderer Dank gilt natürlich allen Besucherinnen und Besuchern, die diese Veranstaltung unterstützt haben. Gelebter Zusammenhalt, der sich sehen lassen kann!

ERSTER ELEKTRO-LKW DES BURGENLANDES KOMMT AUS GOLS!

Gols ist wieder einmal **Zentrum der Innovation**. Die LSC-Wenzl GmbH hat einen entscheidenden **Schritt in Richtung umweltfreundlicher Mobilität** gemacht, unterstützt von Partnern wie Lidl Österreich und der Volvo Group Österreich. LH Hans Peter Dostkozil und Bgm. Kilian Brandstätter haben bei der Präsentation dieses Vorzeigeprojekts ihre Vision für eine bilanziell klimaneutrale Region bis 2030 betont.



Der E-Lkw, liebevoll „Josef“ genannt, symbolisiert den Wandel hin zu einer CO₂-neutralen Mobilität im Burgenland, wo der Verkehr fast die Hälfte aller Emissionen ausmacht. Dies ist ein klares Bekenntnis zu einer nachhaltigen Zukunft und unterstreicht die Rolle von **Gols als Innovationsstandort** in der Region. Unsere Gemeinde profitiert von tatkräftigen und innovativen Unternehmen wie der Firma Wenzl, die neue Ideen aufgreift und umsetzt.

THERMENGUTSCHEINE

... für die St. Martins Therme in Frauenkirchen sind ab Februar beim Postpartner erhältlich.

